

2024-06-02

Lo que sabemos del ataque cibernético al Instituto Electoral de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sopitas.com/noticias/ataque-cibernetico-instituto-electoral-cdmx/>

El consejero electoral Mauricio Huesca confirmó que el sitio oficial del IECM sufrió un ataque cibernético.

El Instituto Electoral de la CDMX (IECM) dio a conocer la noche de este domingo 2 de junio, en plena jornada electoral, que sufrieron un ataque cibernético en contra de su página oficial de internet, o al menos eso confirmó el consejero electoral Mauricio Huesca.

¿Qué pasó con el Instituto Electoral de la CDMX?

Fue en entrevista con Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmona de Enfoque Noticias que Mauricio Huesca, consejero electoral confirmó un ataque cibernético en contra del sitio oficial del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

¿Qué se sabe del ataque cibernético?

Al respecto, el consejero electoral de la CDMX aseguró que como en otros procesos electorales el sitio del IECM está sufriendo ataques cibernéticos y que por esta razón tuvieron que darla de baja para "restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque".

¿Qué están haciendo al respecto?

También en la entrevista con Enfoque Noticias, Huesca dijo que las autoridades electorales capitalinas ya están trabajando para restablecer el servicio de la página de internet del Instituto Electoral de la CDMX y también para poder localizar la ubicación de donde se están llevando a cabo los ataques.

Por otra parte, el consejero electoral de la Ciudad de México dijo que su página web del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024 (PREP) se mantiene en pie a pesar de los ataques cibernéticos que ha sufrido.

Sí, agregó que no la han dado de baja porque la información que se comparte en ese sitio es de interés para la ciudadanía.